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Verbale n°7 

 

Giovedì 27 Maggio 2021 alle ore 16:30 in modalità telematica Meet, si è riunito il Collegio dei 

Docenti Plenario dell’Istituto Comprensivo di Sant’Angelo in Vado-Borgopace-Mercatello sul 

Metauro, con il seguente ordine del giorno: 

1. Adozione e riconferme libri di testo a.s. 2021/2022 

2. Nomina Commissione per Esame di Idoneità 

3. Calendario impegni di giugno ed Esame di Stato Scuola Secondaria 

4. Piano scuola - estate 

5. Manifestazioni di fine anno 

Sono assenti giustificati: Sideri Marianna,  

Presiede la Dirigente Scolastica Dott.ssa Sabrina Franciosi, che constatata la validità della seduta, 

procede alla trattazione dei temi all’ordine del giorno; svolge le funzioni di segretario la docente 

Dini M.Pia. 

Approvazione verbale seduta precedente  

 

Il Collegio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

1 Adozione e riconferme libri di testo a.s. 2021/2022 

 

SCUOLA PRIMARIA 

Per le future classi prime A-B-C-D le docenti propongono 

- Lago Blu ( metodo stampato maiuscolo)  

- I Like English -corso per il triennio classi 1* 2* 3* Giunti Scuola 2021 

- Ponti  Arcobaleno -corso per il triennio classi 1* 2* 3*  Editrice La Scuola 2021 

 

      Per le future classi quarte A-B-C-D le docenti propongono 

- “Pianeta Letture”   ed. Ardea 

- “Terramare” ed. Giunti 

- Ponti Arcobaleno corso per il biennio 4*5*  editrice La Scuola 2021 

    classi quarta A-B 

-  Billy Bot 4-5  Pearson-Lang 

   classi quarta C- D 

-   Jamboree 4-5 Raffaello 

 



.  

Per la Scuola Secondaria,i testi in uso sono tutti confermati tranne Inglese e Antologia, sostituiti da: 

 

-Real Time 1-Casa Editrice Eli-Cowan Andrey, Tita Paola, Moore Claire 

-Come Noi-vol.1+Epica-Mursia Scuola-Pellizzi Anna, Novembri Valeria 

 

Le  relazioni per le nuove adozioni sono allegate agli atti.  

 

La DS chiede se ci sono obiezioni, nessuno interviene.  

Si passa alla votazione.  

Il Collegio all’unanimità approva e delibera 

 

                                                 

delibera (N.21) 

Adozione e riconferme libri di testo a.s. 2021/2022 

 

 

2.            Nomina commissione per esame di idoneità 

 

La DS informa il Collegio che ci sono due alunni (fratelli) che hanno seguito l’istruzione 

parentale. I genitori chiedono per uno l’ammissione all’esame per la classe terza della Scuola 

Primaria, per  l’altro l’ammissione all’esame per la classe seconda Scuola Primaria. Inoltre 

comunica che nella Scuola Primaria di Borgopace due alunni che hanno frequentato la classe 

prima all’interno della pluriclasse 1^-2^ hanno evidenziato spiccate capacità e  svolto l’intero 

programma di seconda. Pertanto su richiesta delle famiglie, sosterranno l’esame per l’ammissione 

alla classe terza. 

La Dirigente chiede la disponibilità dei docenti per formare la commissione Esame Idoneità.Si 

rendono disponibili le insegnanti   Marinelli Paola e Paternoster Valentina, supplente Guidarelli 

Elisabetta. 

      Il Collegio all’unanimità approva e delibera 

 

delibera (N.22) 

La Commissione per Esame di Idoneità 

 

 

3. Calendario impegni di giugno ed Esame di Stato Scuola Secondaria 

 

La Ds illustra il calendario degli impegni di fine anno, elaborato tenendo conto che alcuni 

insegnanti sono impegnati su più classi e su più Istituti.  

Scuola Secondaria  

-  7-8 giugno scrutini 

-  10 giugno preliminare degli esami. 

-  11-21 giugno prove orali 

-  22 giugno Plenaria esami 

-  14 Giugno incontro di continuità Scuola Infanzia-Primaria 

-   24 giugno incontro di continuità Scuola Primaria-Secondaria 



 

- 29 giugno commissione docenti neoassunti 

     -      30 giugno Collegio Docenti Unitario 

Dopo gli incontri di continuità previsti per lo scambio di informazioni, una commissione, formata dai 

Referenti di plesso, i Collaboratori, le FFSS inclusione e continuità, procederà alla formazione delle 

classi secondo i criteri stabiliti dal Collegio Docenti. 

La DS ricorda che le FFSS Continuità chiedono la compilazione di un questionario anonimo per la 

raccolta di dati utili alla riprogettazione dell’anno prossimo.  

4. Piano scuola – estate 

 

La Ds chiede al Collegio di esprimere proposte in relazione al Piano Scuola-Estate che saranno poi 

portate al Consiglio d’Istituto. Il Consiglio ha la competenza di stabilire criteri e modalità per la 

realizzazione del piano. Dà la parola ai docenti che illustrano per ogni plesso e ordine di scuola le 

proposte emerse: 

Primaria Borgo Pace 

L’insegnante Antoniucci Alice rileva la necessità di un intervento psicologico per gestire al meglio 

le dinamiche conflittuali tra alunni e propone attività volte a superare tali difficoltà, come laboratori 

di giochi da tavolo cooperativi e attività di teatro. 

Primaria Mercatello sul Metauro 

L’insegnante Patricelli Cinzia propone un potenziamento del metodo di studio attraverso l’uso di 

strumenti digitali, integrando il lavoro già svolto nel corrente anno scolastico con approfondimenti, e 

avviando al percorso anche le classi quarte. Percorsi di coding e informatica di base anche per le 

classi seconde e terze. 

Primaria Sant’Angelo in Vado 

L’insegnante Galavotti Tiziana propone come Mercatello un potenziamento del metodo di studio 

attraverso l’uso di strumenti digitali,per le classi quinte al fine di completare il percorso ed 

eventualmente estenderlo anche alle quarte. Inoltre per socializzare con i compagni e recuperare il 

benessere psicologico dello stare insieme attraverso la collaborazione e l’integrazione di attività con 

Gli Enti Locali e le Associazioni, propone attività di teatro, ceramica, piscina e laboratori di 

archeologia ( Domus Del Mito). 

Scuola Secondaria Sant’Angelo in Vado e Mercatello sul Metauro 

La Prof.ssa Cesari Paola propone le seguenti attività : 

-Yoga 

-Scacchi 

-Teatro 

-Scrittura creativa 

-Potenziamento esposizione orale 

-biblioteca in lingua 

 

  



L’ins. Guidarelli chiede chiarimenti in merito alla disponibilità dei docenti. La Ds spiega che vista la 

progettualità del Collegio docenti, i criteri e le modalità stabilite dal Consiglio d’Istituto,verrà chiesta 

prima la disponibilità ai docenti interni e solo in seguito si procederà con bandi per esperti esterni. 

La DS invita i docenti a elaborare le proposte emerse compilando l’apposita scheda progettuale da  

presentare entro il primo giugno al primo Collaboratore prof.ssa M.Pia Dini 

 

5. Manifestazione di fine anno 

La DS comunica al Collegio le manifestazioni previste per la fine dell’anno scolastico. 

- Le classi quinte hanno salutato gli alunni del 3° anno della Scuola dell’Infanzia  

- Le classi prime della Scuola Primaria incontreranno gli alunni del 3° anno della Scuola 

dell’Infanzia 

- Lunedì 31 Maggio ore 16:00 ci sarà l’inaugurazione della mostra su Raffaello. Le classi si 

recheranno a turno a visitarla secondo un calendario prestabilito e inviato ai plessi. A seguito 

di una proposta fatta da un genitore le opere saranno oggetto di un’asta di beneficenza.La Ds 

invita tutti a fare molta attenzione al rispetto delle norme di sicurezza antiCovid 

- 31 maggio ore 17:00 celebrazione in ricordo della docente Salvi Giulietta 

- 9 giugno pomeriggio celebrazione in ricordo della docente Brandinelli Luciana. 

A conclusione la DS informa il Collegio che la referente per l’Educazione Civica dell’Istituto Dini 

Tatiana, sta seguendo un corso di formazione proposto dalla rete di ambito. Al termine si confronterà 

con le F.S PTOF ed insieme elaboreranno  una proposta di lavoro che andrà poi sviluppata dai  tre 

ordini di Scuola. 

Ricorda anche che la Commissione diario scolastico sta ultimando il lavoro e a breve si dovrà 

procedere con la stampa. 

La docente Ceccarini Alessandra riferisce circa l’esito estremamente positivo dell’attività della  

psicologa che, attraverso lo sportello d’ascolto individuale e gli interventi in classe, ha svolto il suo 

lavoro con estrema professionalità e correttezza e ha conquistato la fiducia di grandi e piccoli.  Chiede 

che il Progetto possa essere riconfermato per il prossimo anno scolastico. 

Esaurita la discussione, la seduta è tolta alle ore 18:10. 

 

IL SEGRETARIO   

Prof.ssa Maria Pia Dini                                                                                    IL PRESIDENTE 

Dott.ssa Sabrina Franciosi 

 


